

Erklärung im Bezug auf die Kreuzung Münstermann für die Ratssitzung
am Donnerstag 22.06.06

Der Mittwoch, ich spreche vom 14. Juni 2006, war für den Ortsteil Holtwick ein rabenschwarzer Tag.
In einer eindringlichen Erklärung hatte ich versucht, der Behörde Straßen NRW und den Kreis Coesfeld Herrn Drees davon zu überzeugen, dass uns die Sicherheit unserer Mitbewohner wichtiger ist, als alle wirtschaftlichkeits Berechnungen. **Wir wollen nicht erst Tote beklagen müssen**; deshalb apellierten wir auch an die Vernunft der Behörde.

Das der Bürgermeister diesen Herren auch noch die gewünschte Plattform geboten hatte, um uns mit absolut überflüssigem Gequatsche mürbe zu machen, diese Rechnung ist voll aufgegangen.

Der großartige Bürgermeister Heinrich Backensfeld muß sich im Grab umgedreht haben, weil er es gewesen ist, der vor etwas mehr als 60 Jahren an genau diesem Ort, gemeint ist die Kreuzung Münstermann, für Holtwick einen fullminanten Erfolg verzeichnen konnte.
Trotz des Widerstandes einiger Verbohrter, hat er sich mit weisser Fahne den Alliierten in den Weg gestellt, und Holtwick damit großes Leid erspart.

Unser jetziger Bürgermeister hat bis jetzt seine Sachen gut gemacht, sich aber in dieser Angelegenheit von vornherein nicht auf die Seite der Schwächeren gestellt. ~~⊗~~

Abschließend möchte ich mich im Namen meiner Mitkämpfer bei allen anderen bedanken, die uns unterstützt haben.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit.

⊗ Es gab bereits zwei Unfälle gegeben

Am 02.06.06, am neuen Feuertreife wurde ein
Kind angefahren
Am 18.06.06 für Unfall feine Hauswand
Am 19.06.06, direkt an der Breslauerstraße -
Westfelder Straße Verkehrsunfall